

Sospechas de tener la gripe A, ¿qué hacer?

Escrito por anonimo - 27/08/2009 11:35

hola soy de medellin colombia lo que pasa es que mi padre tiene mucho dolor muscular aunque no presenta vomito ni tos ni estornudo pero si fiebre alta quiero saber si hay por que preocuparme muchas gracias al que me pueda ayudar con esta constante

esteban

Re: Mi padre tiene síntomas, qué hago?

Escrito por tucapital.es - 27/08/2009 11:38

Hola Esteban.

Los síntomas del virus de la gripe A son muy similares al de una gripe común. Desde aquí no podemos concretarte qué le ocurre exactamente a tu padre.

Pero por seguridad debéis estar atentos a todos los síntomas que presente y acudir al médico lo antes posible para que os diagnostique qué le ocurre y qué tratamiento administrarle.

Por otro lado, y debido a las posibilidades de contagio que hay si se tratara del virus de la gripe, debéis tener en cuenta todas las medidas de prevención indicadas, por si acaso y para evitar enfermar las personas cercanas a él también.

Puedes encontrar más información sobre los síntomas, medidas de prevención y cómo actuar si tenemos un enfermo en casa en estos enlaces:

Gripe A: Qué es, síntomas y medidas de prevención del contagio

Virus gripe A: qué hacer en casos de tener síntomas o si hay un enfermo en casa.

Desde aquí te deseamos que tu padre se recupere lo antes posible.

Salu2

Sospechas de tener la gripe A, ¿qué hacer?

Escrito por anonimo - 12/09/2009 17:33

Hola,mi pareja presenta todos los sintomas mencionados, lo que no tiene fiebre, solo décimas,¿podriamos estar hablando de la gripe A? Necesito respuesta,estoy muy preocupada, gracias

anais

Re: Sospechas de tener la gripe A, ¿qué hacer?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 12/09/2009 17:50

Bueno, conviene seguir todas las medidas de precaución en estos casos, pero ante todo estate tranquila, ya que aunque se tratara de la Gripe A, en general se pasa de forma leve y sin ningún problema en el plazo de una semana.

Los síntomas son muy similares a los de la gripe común, y es muy difícil diferenciarlo. Así que lo primero para protegerte a ti y a las personas cercanas es tener muy cuenta las medidas indicadas para evitar la propagación. Lavarlos muy bien las manos y muy a menudo, que él utilice mascarilla a ser posible, evitar los lugares concurridos y utilizar pañuelos de papel para taparse al estornudar y desecharlos inmediatamente de su uso.

Acudir al médico teniendo en cuenta las medidas que anteriormente os hemos indicado, y allí le darán el tratamiento más adecuado con la administración de antivirales y demás medicamentos a fin de evitar complicaciones.

Para quedarte más tranquila puedes ver más información y consejos en:

Virus gripe A: qué hacer en casos de tener síntomas o si hay un enfermo en casa.

Preguntas y respuestas sobre la Gripe A

Te deseamos que se mejore cuanto antes.

Salu2!

Re: Sospechas de tener la gripe A, ¿qué hacer?

Escrito por Sonia - 24/09/2009 20:30

Hola, tengo 37.8 de fiebre, diarrea, tos seca, fatiga, dolor muscular y de garganta, desde hace dos días.

He estado tomando ibuprofeno y paracetamol.

Llamé al 112 y me han dicho que hasta que no tenga más de 38 no pueden diagnosticarme ni indicarme ninguna evaluación. Les indiqué que es la primera vez que me tomo la temperatura y me han dicho que espere a que me suba a 38 y vuelva a llamar si es necesario.

Pues seguiré en casa de reposo, porque el servicio de emergencias está colapsado.

Re: Sospechas de tener la gripe A, ¿qué hacer?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 24/09/2009 20:37

Hola Sonia.

En las respuestas anteriores en este mismo post puedes ver qué hay que hacer en estos casos y más información que te será de ayuda.

Además, en tu caso, comentarte que si ya has llamado al 112 y teniendo 37,8°C de fiebre, lo intentes cuando puedas de nuevo, ya que seguramente te atenderá otra operadora y su contestación o indicaciones pueden ser diferentes.

La administración de antivirales se recomienda dentro de las primeras 48h desde la aparición de los síntomas, aunque siempre bajo preescritpción médica.

En general, aunque se tratara de la Gripe A, en la inmensa mayoría de los casos se pasa en una semana sin mayores complicaciones. Así que tomas las medidas de prevención indicadas y ya nos comentarás a ver que te dicen en el 112 si llamas de nuevo, ok.

Esperamos que te recuperes muy pronto y para cualquier consulta más que te surja, no dudes en escribirnos, ok.

Salu2!
